



UNABHÄNGIG•FÜR•SPEYER

Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Speyer, 03.10.2022

Anfrage: Sachstand der Umsetzung des Radverkehrskonzeptes

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgende Anfrage in der Stadtratssitzung am 13.10.2022 mündlich zu beantworten:

Es vergeht kaum eine Woche, in der wir nicht von Fahrradunfällen in Speyer erfahren. Auch aus unserer täglichen Erfahrung kennen wir Beinahezusammenstöße, bei denen Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer involviert sind. Unter anderem durch ungünstig kombinierte Fahrrad- und Gehwege sowie Straßenquerungen kommt es häufig zu Konflikten zwischen den Verkehrsteilnehmern. Unsichere Fahrradwege tragen ihren Teil dazu bei.

In diesem Zusammenhang ergeben sich für uns verschiedene Fragen:

1. Wie viele Unfälle mit Fahrradbeteiligung wurden im Jahr 2022 bis heute bekannt?
2. Wie haben sich diese Unfallzahlen in den vergangenen Jahren entwickelt?
3. Gibt es besondere Unfallschwerpunkte?

Rosemarie Keller-Mehlem
Kolpingstraße 6
67346 Speyer

Maria Montero-Muth
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende

In Speyer wurde bereits vor einigen Jahren ein umfassendes Radverkehrskonzept entwickelt. Dieses soll u.a. aufbauend auf dem entwickelten Radverkehrsnetz den Handlungsbedarf für eine sichere und attraktive Führung des Radverkehrs aufzeigen. Dabei sind der aktuelle Erkenntnisstand, die verkehrsrechtlichen Vorgaben und die Erfordernisse des Fußverkehrs zu berücksichtigen.

4. Welche Maßnahmen wurden seit Erstellung des Konzeptes umgesetzt?
5. Welche sind für 2022/2023 und darüber hinaus geplant?
6. Nach welchen Kriterien werden die nächsten Maßnahmen ausgewählt?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Rosemarie Keller-Mehlem

Maria Montero-Muth